

INFORMATION

Thrombose et Cancer, une thrombose pas comme les autres

La Maladie Thrombo-Embolique Veineuse (MTEV) est une complication fréquente du cancer. Son incidence est beaucoup plus élevée chez les patients atteints de cancer que dans la population générale.

⇒ 20% des patients atteints de cancer vont présenter une MTEV.

La MTEV reste la 1^{ère} cause de décès des patients atteints de cancer qui ne décèdent pas de leur cancer et la survenue d'un événement thromboembolique multiplie par 2,2 le risque de décès chez un patient atteint de cancer.



Toutes les études réalisées montrent que les recommandations sont insuffisamment appliquées (Sanchez 2019 et référentiel AFSOS).

En plus des conséquences délétères pour les patients, la MTEV génère des coûts de prise en charge additionnels qui peuvent se révéler très lourds.

Afin d'améliorer la prise en charge de la thrombose veineuse chez le patient atteint de cancer, un groupe de travail en Nouvelle-Aquitaine s'est constitué pour uniformiser l'information auprès des professionnels de santé et améliorer la coordination interprofessionnelle.

Composé des URPS pharmaciens, médecins, IDE libéraux, de l'ARS, de l'OMEDIT, de La Ligue contre le cancer, de l'AFSOS, du collège de santé de l'Université de Bordeaux, de médecins généralistes, de médecins vasculaires,... ce groupe de travail a produit **3 outils à votre disposition** :

- ✚ Une plaquette pour les professionnels (dépliant en 3 volets accompagnant ce courrier) : « *Recommandations pour la prise en charge de la maladie thromboembolique veineuse survenant dans un contexte de cancer* »
- ✚ Une plaquette pour les patients « Mon traitement anticoagulant », avec carte détachable
- ✚ Une vidéo pour les professionnels sur le parcours patient, disponible sur le site de l'URPS.

Plus d'informations : www.onco-nouvelle-aquitaine.fr